
今週の例会（2019年11月15日）

■ プログラム

■ 祝　誕生日
植村　勢彦（17日）
泉谷　仁博（17日）

・11月29日：卓話講師　石原　成昭　様　　
・12月 6日：クラブアッセンブリー（職業奉仕）
・12月13日：卓話担当　松内　暲郎　会員

11月22日：卓話講師　大阪信用金庫
　　　　　 泉大津支店長　畔川　隆　様
　　　　　 「今後の金融機関における取組」

クラブフォーラム
森口　和信　ロータリー財団委員長

■ 今後の予定

我等の生業
■ 今月のロータリーソング
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ロータリーは世界をつなぐ
2019-2020　ＲＩ会長 マーク・ダニエル・マローニー　泉大津ロータリークラブ（創立1956.5.4）
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泉大津ロータリークラブ

今月の歌

■ 次週のプログラム

■ 先週の例会
会長の時間

中　透　会長

ザの季節になってきましたので、インフルエンザ
ワクチンについてお話しします。
　例年ワクチンが足りないという話を聞かれると
思います。その理由や製造株の決定について説明
を致します。
　WHOで型毎に複数株推奨（2月21日に公表、A型
H3N2は3月21日まで遅れた）され、その後国内
メーカーで増殖性等の製造効率を確認し（1～ 2か
月）、感染症研究所で型毎に複数株を順位付けし、4
月18日の厚生科学審議会小委員会で株を決定され
た。下記のとおりである。
　　　A型H1N1 （A/ブリスベーン）
　　　A型H3N2（A/カンザス）
　　　B型山形系統（B/プーケット）
　　　B型ビクトリア系統（B/メリーランド）

　有精卵（鶏卵）内でウイルスの培養し、ウイルス
採取・精製し、不活化を行う原液製造が必要で、株
が決定されないと流通が遅くなる。

「インフルエンザワクチンにつ
いて」
　朝夕冷え込みが厳しくなって
きました。風邪を引かれないよ
うにご注意ください。
　今日はいよいよインフルエン

■ ニコニコ箱
・小門さん、卓話よろしくお願いします（中）
・小門会員、本日卓話よろしくお願いします
　（杉本）
・小門さん、卓話宜しくお願い致します（泉谷）
・欠席のお詫び（櫻井）
・早退のおわび！！（渡辺）
・早退のおわびです（川端）

累計
ニコニコ箱合計

267,000円
12,000円

榎本（10/23 大阪帝塚山ＲＣ）
原（正）、臼谷（10/4 理事役員会）
根尾（10/30 和泉ＲＣ）

■ メークアップ

委員会報告

幹事報告　　　　   杉本　憲一　幹事

■ ビジター

■ 出席報告 会員数41名 出席免除0名

82.93％

月日 出席率出席数 欠席 補充

11/8 29名 12名 ― 70.73％

10/18 30名 11名 4名

なし

○本日例会終了後、会員増強委員会を開催しま
　す（松村　泰英　会員増強委員長）

　原液内のウイルスの増殖が悪いと、効率が悪
くなる。
　今年の見込み供給量は2951万本で昨年まで
より300万本上回っている。
　しかし、本院では現在供給が足りず、来週納入
までワクチンはありません。これは、上手くワク
チンを均等に振り分けたら足りるという事で、
現実は余っている所、足りないところが出来て
例年困っています。
　ワクチン製造は大手、北里研究所、阪大微研、
化血研などで1か所でも製造トラブルを起こす
と途端に製造量が足らなくなりパニックになり
ます。
　我々医師は患者さんとワクチンメーカーの狭
間で毎年苦労していることをご理解いただけれ
ば幸甚です。

クラシックカーラリー遍歴
2016/3　ボルボジャパン木村社長に誘われてヒストリックカーラリーに参加（これでヒス
　　　　 トリックラリーにハマり、来年は自分の車で参加したいという事で車探しに入る）
2017/3　念願の車両（ＭＧ/ＭＧＢマークⅢ）も見つかり再び木村氏と参加
2019/6　グルッポラリー 100に参加（三重県）
　　　　 ドライバーと車の年齢を合わせて100歳以上が参加条件
2019/10 ベッキオバンビーノに参加
　　　　  基本的にチャリティーラリーの為、あちこちで募金活動や、色々な名目でチャリ
　　　　 ティーを強制される

今年の春まで唐沢寿明や、クレイジーケンバンドの横山剣、長谷直美等が参加していたが、今年唐沢寿明が
GOGO東北ラリーを立ち上げ話題になった

クラシックカーラリーの日程は？
日程は主催者によって様々です。1日だけの場合も有りますし、2カ月掛けて世界を渡り参戦するラリーも有りま
す。比較的多いのが1日や2日間のラリーです。
費用は？
比較的多い2日間のラリーでは約15万円位(2人)です。ラリー中の宿泊や食事も含まれていますが、実質スタート
の時間が早いので前後2日は必要になり、4日間位掛かります。日数が増えれば費用も高くなります。

なし

卓話担当
小門　茂樹　会員

先週のプログラム 「ベッキオバンビーノ2019　秋」
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1.  真実かどうか

2.  みんなに公平か

3.  好意と友情を深めるか

4.  みんなのためになるかどうか

四つのテスト

＝言動はこれに照らしてから＝

ロータリーの目的

ロータリーの目的は、意義ある事業の基盤として奉仕の

理想を奨励し、これを育むことにある。

具体的には、次の各項を奨励することにある。

第1  知り合いを広めることによって奉仕の機会とする

　    こと。 

第2  職業上の高い倫理基準を保ち、役立つ仕事はすべて

　　 価値あるものと認識し、社会に奉仕する機会として

　　 ロータリアン各自の職業を高潔なものにすること。

第3  ロータリアン一人一人が、個人として、また事業

　　 および 社会生活において、日々、奉仕の理念を実践

　　 すること。

第4  奉仕の理念で結ばれた職業人が、世界的ネットワーク

　　 を通じて、国際理解、親善、平和を推進すること。

※堺正章さんが参加しているラ・フェスタというラ
リーでは参加費が60万円、サポートで整備の人を付
けるのに一人30万円、整備の人が乗るサポートカー
も負担金があり、参加車両を運ぶのにも費用が掛か
りますし、駐車するにも費用が必要です。又整備の方
に給料も支払わないとなりませんので、1回の参加で
約300 ～ 500万円位は必要といわれています。

どんな人が参加してる？
ごく普通の方ですが、費用も掛かるので比較的会社
の社長や会長、医者が多いです。
芸能人やレーサー等も参加している事が多く、懇親
会では全員関係なく親しく楽しんでいます。
年齢層はかなり高いです。

　今回は岡山県で行われましたベッキオバンビーノ
クラシックラリーにはニュージーランドから1組と
モナコ公国から1組が参加されていました。


